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DISCUSSIONE C.C. PUNTO 9) ODG  19.04.2023 VARIAZIONE AL BILANCIO DI 

PREVISIONE 2023/2025 

 

Sindaco:” Come abbiamo visto in commissione dei capigruppo portiamo in proposta una serie di 

variazione più o meno s tutte le attività organizzative, in parte si tratta di richieste d’ufficio, di vari 

uffici, mentre in parte si tratta di richieste della Giunta comunale per far fronte a diverse necessità, 

più che atro lavori. Nelle entrate le cifre più importanti riguardano l’avanzo di amministrazione 

ovviamente dove andiamo a impegnarlo per 550.000€ a fronte di 817 liberi come detto, poi abbiamo 

un’entrata straordinaria sulla tasi , per il recupero tasi  degli anni passati cosa che adesso non esiste 

neanche più come sappiamo questo tipo di tassa, poi viene previsto dai trasferimenti 75.000 € per 

Bibbiena città della fotografia perché la legge regionale 4/2023 come detto nel passato consiglio, ci 

ha riconosciuto come città della fotografia toscana e quindi hanno destinato questa cifra per fare 

attività di promozione e per completare la galleria fotografica a cielo aperto. E mentre nelle parti della 

spesa mi concentrerai più che altro per e spese in conto capitale che sono le più corpose, ed in 

particolare le cifre più importanti 250.000€ per la piazza Garibaldi a Soci, la riqualificazione, 50.000€ 

per il ripristino delle gabbionate in ciclo pista Bibbiena Partina, 110.000€ per viabilità lavori vari 

manutenzione straordinaria, 50.000€ aggiuntivi al lastricato di Partina e riqualificazione lastricato che 

è un lavoro che è partito proprio stamani ma alla luce dell’aumento dei prezzi, alla luce  della 

variazione del progetto stesso dovremmo far fronte con una cifra aggiuntiva, e poi vari altri capitoli 

con voci più basse che potete comunque trovare qui segnato e che abbiamo visto comunque anche in 

commissione. Il totale delle variazioni in questa sede ammonta a 1.100.000€ fra il totale entrate e il 

totale spese, chiaramente è totalmente in pareggio e anche il revisore ha dato il suo parere positivo”. 

Consigliere Vannucci (Cittadini in Comune):” Volevo segnalare un errore, che non so se il 

documento ha un valore legale o meno, comunque al primo punto la cifra è 7,86 invece che 7.000, 

nel primo punto, nelle motivazioni c’è una discrepanza, è un rifuso, ma non so se questo documento 

ha valore legale, eventualmente va corretto. Poi per quello che riguarda i 116.000€ interventi stradali 

hai già risposto se avevano un intervento specifico su qualche cosa perché alcuni cittadini di Banzena 

mi hanno chiesto se era in previsione l’asfaltatura della strada, meriterebbe l’attenzione del comune 

visto che il paese è abbastanza popolato e ci sono diversi turisti, ed effettivamente d’estate la polvere 

regna sovrana, quindi mi chiedevano se c’era in previsione la possibilità di fare questo intervento, 

non credo che sia  enorme come intervento comunque un chilometro e mezzo di strada lo sarà di 

sicuro, quindi 800.000, bene mi fa piacere, pensavo qualche cosa di diverso.   Finisco l’ultima cosa 

poi relativamente al punto 201.587 ci sono 18.000€ per il contenimento dei colombi, volevo sapere 

che ti tipo di intervento era stato previsto, se abbattimento o cosa, visto che ci sono 18.000€ volevo 

capire che tipo d’intervento era previsto. Grazie”. 

Presidente Andreani: “Risponde Caporali”. 

Vicesindaco Caporali: “Allora riguardo all’ultima richiesta avevamo da tempo questa voce che in 

comune in provincia di Siena avevano utilizzato questo tipo d’intervento, in pratica consiste 

nell’istallazione di alcune gabbie  per catturare i piccioni che non verranno ne abbattuti ne rilasciati 

ma verranno portati al nord, quindi una specie di migrazione forzato, spostamento dei volatili, questo 

ci potrebbe permettere intanto di fare una buona abbassamento di numero, dopo è chiaro che non 

basterà questo, bisognerà continuare nel chiudere gli anfratti, installazione di dissuasori, continuare 

poi in queste richieste, soprattutto ai privati cittadini l’installazione di queste contromisure. 
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Comunque  come primo passo, infatti abbiamo dato prova per un anno, abbiamo dato un preventivo 

per 2 anni, abbiamo detto proviamo guardiamo un po’ com’è l’impostazione, se poi ci piace, non ci 

piace quanto è invasiva, anche dal punto di vista estetico, ora ci hanno garantito facendo anche3 un 

sopralluogo che hanno individuato anche delle zone dove queste gabbie non vediamo, quindi hanno 

solo un ingrasso, non fanno uscire a tot cadenza, non mi ricordo il contratto di quanti gironi, vengono 

e controllano, se c’è problematiche anche dal punto di vista di morti riescono loro a disfarsi di questa 

carcassa in maniera legale e sanitariamente ok, quindi siamo  , priviamo, visto che non abbiamo 

alternative se non di pulire più frequentemente i borghi, cerchiamo questa soluzione che non è 

solamente relativa a Bibbiena e al centro storico ma anche a Soci e da altre parti, perché il problema 

c’è.  Invece per quanto riguarda appunto i 110.000€ per esempio sono una somma che vanno poi a 

sommarsi ad altre somme che abbiamo a disposizione, per un piano di asfaltature, negli anni 

precedenti abbiamo usato dei decreti che quest’anno proprio per impostazione del decreto stesso non 

possiamo utilizzare, quindi per esempio v.le Michelangelo è stato realizzato con decreto 139 che ci 

da al comune di Bibbiena 90.000 +60, sono stati due anni che ci hanno dato 150.000, come piano 

straordinario per rifacimento del patrimonio comunale, che noi abbiamo buttato dove necessario, 

capiamo che la situazione pur con grossi investimenti e pur sempre complessa, di contro abbiamo che 

magari rispetto a 2 o 3 anni fa con la stessa cifra facciamo quasi la metà di mq d’asfalto, da qui gli 

800.000 €…..ma è stata una mia richiesta, richiesta della giunta all’ufficio quantificatemi tutta la 

rimanenza della strada di Banzena, ad oggi siamo con le cifre attuali a 800.000€, ……più tappetino 

siamo a 40€ al mq, quindi siamo a livelli enormi, quando realmente due anni fa eravamo di poco 

sopra i 20. Quindi cosa abbiamo deciso di fare, abbiamo deciso per Banzena abbiamo anche una 

raccolta firme, siamo in costante contatto con alcuni dei firmatari che ci chiedono giustamente 

relativamente a Banzena cosa sarà fatto, ecco noi qualcosa faremo, faremo un intervento se non mi 

sbaglio di 300 metri, sul chilometro, proprio la strada in quel punto è abbastanza larga,  faremo un 

intervento di circa 60-70.000€ sul territorio di 110, questo per portare avanti e pii via via faremo altri 

intervento negli avvenire, di questo comunque abbiamo l’impegno, già da tempo, e con gli stessi soldi 

finanziamo anche via del Ponte a Soci, che la situazione è molto complessa che va da dietro la Chiesa  

quindi da via Bocci a via Corso Gramsci e via Falcetorta che è quella dello stadio, e poi abbiamo 

intenzione, abbiamo fatto quantificare in via preliminare, abbiamo chiesto di fare un esecutivo anche 

di asfaltare via del Molino che è la parte terminale di collegamento anche della ciclopista che porta 

fino al sottopasso della variante che collega appunto con via del Molino, quindi arrivo della ciclopista 

con la parte della ciclopista dell’Arno. Questi sono tre degli interventi che andremo a fare, pi ci sono 

altre piccole situazioni che non sono quantificabili, 10.000€ ciascuna, comunque questo per risponder 

al fatto che comunque Banzena è compreso, abbiamo i dati, quindi siamo in gradi di parlare anche 

con i cittadini stessi, e far capire che l’intervento è veramente troppo corposo, la realizzazione 

definitiva per farlo tutta in un’unica soluzione, in questo momento.  

Presidente Andreani: “Altro? Si mette a votazione favorevoli? 10 il gruppo della maggioranza, 

contrari? 4, la minoranza.  Si richiede la votazione per l’immediata eseguibilità nonostante sia una 

proposta di delibera. Immediata eseguibilità favorevoli? 10 il gruppo della maggioranza, contrari? 4, 

la minoranza.   

 


